



000 201799

2148

Leírero. 9-6-1987. Edic. de Puerto.

REGIONES /31

Grupo juvenil de Tocopilla

Quieren llenar el teatro con "polillas"

TOCOPILLA (Tania Díaz, corresponsal) .- Dentro de la primera quincena de este mes se presentará aquí la obra "Las Polillas", a cargo del conjunto de Teatro Experimental Juvenil.

El autor de esta pieza, Marcos Allaro, está esperanzado en que el conjunto tenga buena acogida en su primera actuación ante el público, y especialmente los estudiantes.

La obra está dirigida justamente al estudiantado, explícito, y hecha por jóvenes. Este grupo es de reciente formación y cuenta con 20 entusiastas actores, que no hayan la hora de aparecer en escena.

Los ensayos de "los polillas" se cumplen con rigurosidad, porque quieren brindar una espectáculo alegre para todo el mundo, y que sea el comienzo de un trabajo teatral permanente, que invita a conversar e interesarse por esta comunicación social que es el teatro.

El director del conjunto dice que es una obra corta, pero que a la vez quiere exhibir algunas innovaciones, que resultarán novedosas para el público tocopillano, como en maquillaje, iluminación y escenografía.

"Es una comedia, en la cual se enfrentan cinco personajes ficticios a un autor. Es una creación colectiva, y si todo marcha como lo tenemos planeado, estará en escena el 13 de este mes de junio", aseguró.

La presentación se proyecta en la sala de la Casa de la



TOCOPILLA.- Patricia Mercado, integrante del Teatro Experimental Juvenil, en los momentos en que está siendo maquillada por Ana Gómez, para su creación colectiva que será estrenada durante la primera quincena.

Cultura de este puerto.

Los ensayos produjeron encuentros muy alegres entre los 20 miembros del grupo, especialmente cuando deben maquillarse e interpretar, con carácter, a sus personajes.

Uno de los actores, Patricio Mercado, disfruta con encarnar el papel que le adjudicó el director.

Ana Gómez, quien hace de maquilladora, no encuentra nada más fantástico que aplicar la pintura en los rostros de los jóvenes, y está segura de que lograrán un buen efecto visual con las pinturas.

Los jóvenes que tendrán los papeles principales son Patricio Mercado, Norma Varas, Roberto Maldonado y Norma Valenzuela.



TOCOPILLA.- Parte de los integrantes del Teatro Experimental Juvenil, que el sábado 13 estrenan su obra "Las polillas". Con este suceso artístico se inicia la temporada cultural en este puerto, que se mantendrá cada semana con diversos hechos recreativos.

Quieren llenar el teatro con "polillas" [artículo]Tania Díaz.

AUTORÍA

Díaz, Tania

FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Quieren llenar el teatro con "polillas" [artículo]Tania Díaz. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)